

publiques supplications. Aussitôt le campement terminé, tous, hommes et femmes, armés de leurs haches et couteaux, vont au bois le plus voisin, pour couper des arbres en grand nombre. On transporte ces arbres avec leurs feuillages au milieu du camp où on construit une grande cabane ou temple, avec des branches enlacées de feuilles. Ce nouveau tabernacle peut avoir de 100 pieds sur 40, avec de grandes ouvertures tout à l'entour. On suspend dans l'intérieur des peaux peintes de buffalo et d'autres animaux, auxquels ont attribué une grande vertu, à cause des rêves dont ils ont été l'objet. Les *Sacs de Médecine* sont apportés avec respect et disposés par ordre. Au milieu du temple une place est réservée et mieux ornementée que tout le reste. Sur une espèce d'autel, la veille, le grand-prêtre vient déposer la pierre sacrée, le vase des holocaustes sanglantes, (un plat de bois) le couteau du sacrifice, le calumet du soleil et les cordes de la souffrance. De grandes chaudières, remplies de la meilleure viande préparée, d'énormes plats comblés de fruits sauvages, sont apportés pour la circonstance. On place en face un petit foyer, auprès duquel se trouve du foin ou herbe odoriférante. Telles sont les préparations pendant la vigile de la fête. Vers le coucher du soleil, le grand-Prêtre ou le grand Mitow, se revêt d'une peau de buffle, peinte avec toutes sortes de couleurs et figures superstitieuses, il met sur sa tête une espèce de bonnet, façonné et ornementé avec des plumes d'aigles, et ayant un bâton à la main, à cheval, il fait le tour du camp, pour annoncer la fête du lendemain. Après avoir harangué pendant quelques temps, il termine son discours à peu près de cette manière : "Allons, jeunes gens, c'est demain que vous allez faire preuve de votre courage: Vous allez nous montrer que vous n'aimez pas (que vous n'êtes pas avares de) votre corps. Pour nous vieillards, notre temps est passé, mais c'est à vous qu'est réservé de parler pour nous par votre sang."

Il est important de dire ici que depuis plus de quinze jours, certains, qui ont fait des promesses et des vœux, qui doivent s'accomplir lors de la fête, se préparent par des jeûnes très-rigoureux, ne mangeant ni ne buvant depuis le lever